

Fecha: 06-08-2024 Medio: El Diario de Atacama Supl.: El Diario de Atacama

Tipo: Noticia general

Título: Lanza primera versión del Fondo Comunitario "Creciendo Juntos"

 Pág.: 5
 Tiraje:
 2.200

 Cm2: 196,4
 Lectoría:
 6.600

 VPE: \$ 218.816
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Lanza primera versión del Fondo Comunitario "Creciendo Juntos"

PACIFIC HYDRO CHILE. Esta iniciativa está diseñada para apoyar proyectos innovadores y sustentables que promuevan el desarrollo de las comunidades la localidad de Los Loros.

Pacific Hydro Chile, empresa generadora de energía renovable lanzó la primera versión del fondo comunitario Creciendo Juntos en la localidad de Los Loros, con el objetivo de contribuir a mejorar la calidad de vida de los habitantes de dicha localidad.

La ceremonia de la nzamiento se realizó en el Centro de Eventos La Casona, donde se congregaron distintos ejecutivos de Pacific Hydro Chile, junto a representantes de las organizaciones, comunidades indigenas e instituciones sociales de Los Loros. Este encuentro marcu complemento al trabajo colaborativo que la Compañía impulsa desde hace más de tres años con la comunidad, donde se destacó la importancia de trabajar en conjunto para el bienestar común.

Durante la ceremonia, se destacó el impacto positivo de diversos programas previos desarrollados por Pacific Hydro en la comunidad, los que promueven la integración y el desarrollo de las comunidades en Atacama. Algunas de las iniciativas ejecutadas incluyen ciclos de capacitaciones en energías renovables, programas relacionados con el cuidado del medio ambiente, y el fortalecimiento económico mediante la formación de la primera feria libre en Los Loros. Estos esfuerzos reflejan el compromiso de la Compañía

con las comunidades vecinas a sus proyectos.

Al respecto, Juan Pablo Villanueva, gerente ejecutivo de Recursos Humanos, Asuntos Corporativos y Comunidades de Pacific Hydro Chile comentó que "el fondo comunitario Creciendo Juntos es una herramienta esencial para fortalecer los lazos y concretar proyectos a partir del diálogo y la colaboración con los vecinos y vecinas de Los Loros. Todos nuestros esfuerzos



PLAZO PARA LA PRESENTACIÓN DE PROYECTOS HASTA EL 13 DE AGOSTO

han sido diseñados para empoderara nuestra comunidad y para crear un entorno en el que todos podamos prosperar".

En el marco de la actividad, se entregaron las bases del fondo y se anunciaron las fechas para la postulación de proyectos, enfatizando la digitalización del proceso para facilitar la participación. Según las bases, existen dos categorías para la presentación de proyectos: acceso y gestión hídrica y energética y otras categorías que incluye proyectos relacionados con la cultura, turismo, deporte y recreación, emprendimiento comunitario, ducación y capacitación, infraestructura e implementación comunitaria, y medio ambiente.

El plazo para la presentación de proyectos se extiende hasta el 13 de agosto, y la evaluación de los mismos se realizará el 26 de septiembre.